
FDP Rheingau-Taunus

B 42-SPERRUNGEN: FDP DRÄNGT AUF EINE BESCHLEUNIGTE ABWICKLUNG DER BAUMASSNAHMEN?

13.07.2022

„Wir sind sehr froh darüber, dass die seit März laufende Sperrung der B42 zwischen Lorch und Assmannshausen nun endlich aufgehoben wurde,“ freut sich Stefan Müller (MdL), Vorsitzender der FDP-Kreistagsfraktion.

Jedoch würden die Bürgerinnen und Bürgern schon im Oktober und im Frühjahr 2023 erneut von einer Vollsperrung der Bundesstraße betroffen sein.

Die FDP Fraktion fordert deshalb den zuständigen Dezernenten für Straßenbau, Thomas Wieczorek (SPD), dazu auf, dieses Mal rechtzeitig mit den zuständigen Vertretern von Hessen Mobil Kontakt aufzunehmen, um verbindliche Absprachen für eine zügige Abwicklung der Baumaßnahmen zu treffen und zumindest phasenweise gezielte Erleichterungen zu gewährleisten.

„Die ständigen Einschränkungen durch die Baumaßnahmen auf der B42 und die damit verbundenen ökonomischen sowie individuellen Belastungen sind für die Stadt Lorch, für Wirtschaft, Gewerbe sowie für Bürgerinnen und Bürgern mit nicht mehr weiter hinnehmbar,“ macht Stefan Müller deutlich.